



Magazines / Le Forum des Européens

EM 169 Où va l'Allemagne, où va la France ?

Forum N°169 / Invités : Nicolas Baverez et Martin Koopmann



Quand l'Allemagne tousse, l'Europe éternue.

Au lendemain des élections législatives allemandes qui verront sans doute la défaite de Gerhard Schröder, le « Forum des européens » s'interroge sur l'avenir de ce pays, pilier de l'Union Européenne.

Comment les européens voient-ils l'évolution de leur grand voisin, savent-ils faire la part des choses entre leur vision de l'Allemagne pour des questions culturelles et historiques, et la réalité ? Economie, politique européenne et internationale, qu'en attendent-ils et d'ailleurs, en attendent-ils encore quelque chose ? Nous leur avons posé la question dans quatre pays d'Europe.

SUJET 1 : Autriche

Journaliste : Catherine Verger

Descriptif : Les jeunes allemands passent la frontière pour trouver du travail. Inquiets, les autrichiens espèrent que le nouveau gouvernement remettra l'Allemagne sur le chemin de la croissance .

SUJET 2 : Pologne

Journaliste : Djilali Belaïd

Descriptif : Historiquement, les relations n'ont jamais été simples et aujourd'hui la Pologne devient elle aussi un pays qui compte en Europe, en particulier au niveau géopolitique. Nous interrogerons des décideurs politiques mais aussi les citoyens de Varsovie, ont-ils la même vision de leur grand voisin ?

Générique

Réalisation

Guy Saguez

Production

Compagnie des Phares et Balises / Arte

Caractéristiques

Copyright

2005

Durée

43 minutes

Diffusions

17/09/05

Support de tournage

Beta numérique

Versions disponibles

Version française / Version allemande / Version internationale